



COMMUNIQUÉ

À Coutances, le 2 février 2026

Clarification sur un prétendu soutien de l'Église

Certaines rumeurs et publications diffusées sur les réseaux sociaux affirment que l'évêque de Coutances et Avranches, ainsi que le curé de la paroisse Saint-Jean-XXIII de Cherbourg, apporteraient leur soutien à une candidature aux élections municipales. Nous tenons à démentir catégoriquement ces propos.

L'Église catholique, au niveau du diocèse comme des paroisses, ne soutient aucune liste ni aucun candidat, et n'autorise personne à se prévaloir d'un tel soutien officiel.

L'Église s'exprime sur les grands sujets de société qui concernent la dignité de la personne humaine et le bien commun. Elle encourage les fidèles du Christ à s'engager librement dans la société et la vie publique. Elle encourage chacun à voter en conscience à chaque scrutin en exerçant son discernement en toute liberté, au service du bien commun.

Ce communiqué sera la seule prise de parole sur ce sujet.

+ Grégoire Cador
Évêque de Coutances et Avranches